

Los menores de 26 años pagan un 60% más por su seguro de coche

- CHECK24 presenta una radiografía de la contratación del seguro de coche en jóvenes y muestra que la prima media de los menores de 26 supera los 600 euros.
- En el caso de los conductores jóvenes y con menos de un año de carnet, la prima media se dispara por encima de los 800 euros, duplicando la media nacional.
- Los expertos de CHECK24 explican el por qué los precios son más elevados en los conductores jóvenes y también las casuísticas relacionadas con la figura del "conductor adicional".

Prima media de conductores jóvenes y noveles



Fuente: Pólizas de seguros de coche contratadas en la web de **CHECK24** en enero de 2025.

Madrid, 27 de febrero de 2025. El comparador de precios más grande de Europa, **CHECK24**, analiza¹ la contratación de seguros de coche en jóvenes y muestra las notables diferencias de precios que encuentran los conductores con menos experiencia en sus primas.

Para realizar este análisis, CHECK24 se ha basado en las pólizas contratadas en su comparador durante el mes de enero de 2025, teniendo en cuenta que los perfiles menores de 26 años son considerados generalmente como un grupo de alto riesgo por parte de las aseguradoras.

Los jóvenes pagan casi 240 euros más por su seguro

Así, según CHECK24, los tomadores menores de 26 años pagan cerca de 240 euros más por su seguro de coche. De esta manera, la prima media para estos jóvenes se situó en los 629 euros, un 60% más que la media nacional que, en el mes de enero, [fue de 390 euros](#).

En cuanto a las modalidades preferidas, este grupo elige de forma mayoritaria las **opciones a terceros** (básico y ampliado), que son, generalmente, más económicas que las modalidades a todo riesgo.

La prima media de los conductores noveles, por encima de los 800 euros

Por su parte, la prima media de los tomadores jóvenes que, además son noveles (es decir, tienen menos de un año de carnet), ha ascendido hasta los 832 euros, duplicando la prima media nacional.

"La falta de experiencia, la incertidumbre de las aseguradoras por el desconocimiento del historial de estos conductores o la mayor probabilidad de sufrir un siniestro son algunos de los motivos que explican que los jóvenes afronten primas más altas" aclara Higinio Suárez, Head of Business Insurance de CHECK24. "La realidad es que las aseguradoras examinan con detenimiento estos perfiles, considerados de alto riesgo, ofreciéndoles opciones más limitadas y a un precio más elevado. Por eso, en estos casos es aún más importante si cabe comparar, ya no solo precios, sino también coberturas, para encontrar una opción que realmente se ajuste a las necesidades específicas de cada tomador".

¿Conductor adicional o conductor principal?

Otra figura sobre la que se debe volver la vista en el caso de jóvenes es la del conductor adicional (aquel que conduce el vehículo asegurado de forma ocasional), ya que las aseguradoras contemplan reglas más estrictas para los menores de 26 años.

"Siempre es aconsejable asegurar y declarar en la póliza a todos los conductores habituales. Especialmente para garantizar la tranquilidad y asegurar que la compañía cubra los costes y daños asociados en caso de siniestro", explica Higinio Suárez. " Sin embargo, en el caso de los conductores jóvenes esto se vuelve aún más importante, ya que muchas aseguradoras especifican en sus condiciones que se deben declarar a los conductores menores de 26 años para que puedan estar cubiertos ante eventuales siniestros".

De esta manera, los conductores jóvenes han de estar incluidos en las pólizas de los vehículos que van a conducir, ya sea como conductores principales o como conductores adicionales. La decisión de optar por una u otra figura depende de muchos factores, como el uso que harán del vehículo. *"Lo aconsejable es revisar cada caso, ya que, si se elige la figura de conductor*

adicional, se debe tener en cuenta que no se estarían sumando las bonificaciones y descuentos relacionados con un buen historial de siniestralidad”, aclara Higinio Suárez.

Las conclusiones que arroja el análisis de CHECK24 sobre la contratación de seguros de coche por parte de los jóvenes de nuestro país son especialmente significativas, ya que la compañía se basa en datos de **ventas y no en precios estimados**, ya que la emisión de las pólizas se produce dentro de la propia web del comparador. En este sentido, [CHECK24](#) ha sido avalado por el Instituto DYM como el **único comparador** de España que ofrece consistentemente [precios 100% finales y contratables de forma online](#).

¹Análisis de las pólizas efectivamente contratadas en la web de CHECK24 durante el mes de enero de 2025. En este análisis se denomina “conductor joven” a aquel que cuya edad está comprendida entre los 18 y los 26 años.

Información y contacto

CHECK24 (www.check24.es) es el mayor comparador de precios de productos y servicios tarifarios de Europa con más de 20 millones de clientes y presencia en Alemania, Austria y España. En el año 2020, tras más de 20 años en el mercado alemán, CHECK24 llega a España con un modelo diferencial y único con el que, además de contar con un comparador de hoteles y de alquiler de coches, pone el foco en la comparación y contratación 100% online de seguros. De esta manera, la experiencia de contratar un seguro en CHECK24 es muy similar a la de comprar un móvil o reservar unas vacaciones, aproximando el concepto de comparador tradicional a las tendencias más actuales y fusionándolo con el de un marketplace.

Contacto de prensa CHECK24:

María Losada

maria.losada@check24.es
